

Blas Jesús Imbroda afirma que se “facilitarán pruebas de los crímenes de guerra” de Putin

El decano de los abogados melillenses es presidente de la Subcomisión de Extranjería y Protección Internacional del **CGAE**

El Faro MELILLA

Blas Jesús Imbroda, decano del Colegio de Abogados de Melilla, ha firmado que el Consejo General de la Abogacía Española (**CGAE**) “facilitará pruebas de los crímenes de guerra” de Putin a la Fiscalía de la Corte Penal Internacional. Imbroda ha hecho estas declaraciones en su condición como presidente de la Subcomisión de Extranjería y Protección Internacional del **CGAE**.

Según ha afirmado, Putin es “un criminal de masas, lo suyo son crímenes de guerra”. Como abogado experto en el campo de los dere-

chos humanos, sabe que son necesarias las pruebas que avalen tales afirmaciones y con ese fin se ha organizado una estructura interna para recabar documentación y testimonios de ciudadanos ucranianos refugiados en España.

“Sus testimonios son de gran valor, ya sea como testigos de atrocidades o como víctimas. Estamos marcando unas pautas principales, a través de un formulario, para que los abogados de los turnos de oficio de aquellos colegios en los que se esté asistiendo a los refugiados puedan recabar lo que saben y preguntarles si están dispuestos a ser testigos”, señala Blas Jesús Imbroda.

Además, precisó que toda esa información será almacenada en un servidor de acceso restringido y, una vez depurada, organizada y estudiada por un grupo de expertos en crímenes internacionales, se enviará al fiscal de la Corte Pe-

La idea es facilitar el trabajo al fiscal de la Corte Internacional, que ha iniciado diligencias

nal Internacional, Karim Khan. De hecho, el pasado 1 de abril anunció la apertura de diligencias de investigación sobre posibles crímenes de guerra.

Facilitar el trabajo

La idea del **CGAE**, según Imbroda, es facilitar el trabajo a este fiscal para que se pueda proceder a la imputación de Vladimir Putin junto a todos los responsables rusos que hayan contribuido a la invasión de Ucrania.

Cabe resaltar que el Consejo General de la Abogacía Española es la primera organización colegial eu-



Blas Jesús Imbroda dice que Putin “es un criminal de masas”.

ropea que se ha ocupado de este asunto y que se ha volcado en el apoyo legal a los ucranianos que huyen de la guerra y están en España.

Los 83 colegios de abogados españoles han puesto ya sus servicios de orientación a disposición

de todos los refugiados que están en nuestro país para asesorarlos sobre la solicitud de protección temporal. Igualmente, el Consejo, que coordina toda esta acción, ha elaborado una guía, traducida al ucraniano, sobre sus derechos y cómo reclamarlos.